

新謹
年賀

2023

新年聖日礼拝

司会者 中川彦市兄 奏楽者 渡邊頬子師

讃美 新297 神はわが力 同一 同同

主の祈り

讃美 新339 恵みの高き嶺 同一 同同

交説詩篇

65:1~13 同一 同同

祈禱告

聖書創世記49:22~26 同一 同同

説教乗り越える！（+）（プラス）

献金新355 主と共に歩む 同一 同同

頌祝新63 父、御子、御靈の

祈祷山口多恵子姉 同一 同同

受 = 小坂姉 / 操 = 真理姉 / A = 北村兄 / 報 = 牧師

〒515-0044 三重県松阪市久保町1445-7 COG 松阪キリスト教会
TEL 0598 (29) 1780 主任牧師 渡邊貞雄師
FAX 0598 (29) 1791 牧師 渡邊頬子師

2023年1月1日 VOL. 47-01 No. 2409

今週のみことば

「ヨセフは実を結ぶ若枝、泉のほとりの、実を結ぶ若枝。その枝は垣を越える。」

創世記 四九・二二



URL <http://matukyo.com/>
Email sadao@mctv.ne.jp

ご報告・消息欄

- ▼ 新年あけまして、おめでとうございます。今年のスローガンは「乗り越える！」（+）（プラス）です（創世記49:22）。信仰のチャレンジを経験しましょう。
- ▼ 本日は新年聖日礼拝です。みことばによる新しい踏み出しを！
- ▼ 「よき道」1月号など他の機関誌等も届いています。特に「よき道」には、各教会のご挨拶もありますので、ご覧いただきお祈りください。

▼ 年賀状のご挨拶が、教会の掲示板にありますのでご覧ください。

▼ 今週4日（水）の祈祷会はお休みで、7日（土）の清掃奉仕は持たれます。ご協力下さい。

▼ 降雪の多い東北地方の教会を覚えましょう。寒い中での守りがありますように。



にれ はみ

2022年12月25日
聖　日　礼　拝
マタイ　2：1～12
「東方の博士たち」
説教 渡邊貞雄 師



本日は東方の博士たちが来訪して、幼子イエスを礼拝した出来事である。

I、東方の博士たち

博士たちは星に導かれ長旅をしてエルサレムにやってきた。東方とはバビロンと言われている。かつてバビロン補囚となったユダヤ人の信仰に影響された人々が、真の救い主の誕生の希望を受け継ぎ、異邦人なのに星の探求をし、時期を確信してやって来た博士たち（占星術師、マゴク）であった。

彼らはただ興味をもって学んだだけでなく、その大きな赤星を見、貴重な宝物を用意して、命の危険を承知の上でエルサレムにやって来た。しかし、この星をひたすら追い続け彼らを導いた星は、エルサレムに着くと消えて見えなくなった。

II、ヘロデ大王とは

博士たちは宮殿に行き、ユダヤ人の王として生まれた幼子について尋ねた。しかし、この質問で「これを聞いてヘロデ王は動搖した。エルサレムの中の人々も王と同じであった」（3）とある。幼子の誕生のニュースは、ヘロデ王を始め町中の人々が動搖することになっ

た。なぜならヘロデ王は、ユダヤ人ではなくイドマヤ人であり、恐怖政治をしていましたからである。彼は神殿を改築しサマリヤの町も再建し人気を得ようした。さらにハスモン家のマリアンを王女に迎えたが、彼の猜疑心、妬み、恐れにより、身内を次々に抹殺する残忍さを持っていた。

III、ヘロデ王と博士たち

ヘロデ王は自分の欲望のままに生きた人生、博士たちは星の光に導かれる人生であった。星の光に良心の光に導かれ、聖霊の光に導かれて生きる者たちであった。エルサレムに着くと星は隠れ、都を離れると再び「かつて昇るのを見たあの星が、彼らの先に立って進み…とどまった。」（9）とある。皮肉にも王宮に真の光はなく豪華絢爛なこの世のものが溢れていたのだろうか。

王宮は必ずしも良心的で正しいとは言えない。王は博士たちに「見つけたら知らせてもらいたい…私も行って拝むから」（8）と平氣でうそぶいていた。

博士たちは再度この星に導かれ、礼拝と宝の箱を開けて献げることが出来た（10、11）。

世界のニュース



◎前教皇ベネディクト
16世が「重篤な容体」

バチカン・ニュース

(日本語版)によると、

教皇フランシスコは12月28日、バチカン(教皇庁)で行われた一般謁見の後半、イタリアからの巡礼者たちに向けた言葉の中で、重い病状にある名誉教皇ベネディクト16世のために特別な祈りを願った。(1/31 PM 召天 95才)

(牧師 追加記入)

◎教皇「子どもが戦争の餌食に」

バチカンでクリスマスイブ

バチカン・ニュース(日本語)などによると、この夜、聖ペトロ大聖堂は、地元ローマをはじめ、世界各国の信者たちでいっぱいになった。約7千人が参列したとも見られる。(中略)

ミサの説教で教皇は、人々が忘れているクリスマスの意味を再び見出す場所として、幼子イエスが寝かされた「飼い葉

桶」を示し、「飼い葉桶」を通して神が伝える、「寄り添い」「貧しさ」「具体性」という三つのメッセージについて説いた。

◎ベラルーシ外相が

「謎の急死」毒殺か

ウクライナ侵略を続けるロシアに軍事拠点を提供しているベラルーシのウラジーミル・マケイ外相(64)が11月26日、首都ミンスク郊外の自宅で急死した。しかし、ベラルーシ政府は死因について一切明かしておらず、さまざまな憶測を生んでいる。産経新聞12月20日報道を紹介する。

背景には、マケイ氏が政権内で最も西側欧米諸国と近い関係にあり、ロシアから再びウクライナ戦争への参戦を求められているベラルーシのルカシェンコ大統領に対し、戦争関与への“ブレーキ”をかけていたとされる事情がある。ロシア当局が関与した謀殺との見方もくすぶっている。

■ 津幡キリスト教会 2023年 クローガン

乗り越える！ (↑) (プラス)

「ヨセフは実を結ぶ若枝、泉のほとりの、
実を結ぶ若枝。その枝は垣を越える。」

創世記 49：22

■ チャーチオブゴッド 2023年 クローガン

「新しいこと」

「見よ、わたしは新しいことを行う。今、
それが芽生えている。あなたがたは、それ
を知らないのか。必ず、わたしは荒野に道
を、荒れ地に川を設ける。」

イザヤ43：19

①献身者興起の祈りをCOGでも強化
(合同祈祷会の実施)

②2023年の協力伝道対象教会
津幡キリスト教会

【今後の集会予定／教会情報】

- ◎1/4(水) 定例祈祷会 (PM7:00)
(ZOOMによる集会)
- ◎1/7(土) 清掃奉仕 (AM9:30)
- ◎1/8(日) 聖日礼拝 (AM11:00)
- ◆ 祈祷会(司)お休み(説)お休み

● 来週礼拝 ルカ4:1~15

● 主題「みことばに生きる」

定期集会のご案内

- ◇ 楽しい組会(日) 午前10:00~10:45
- ◇ 聖日礼拝(日) 午前11:00~12:00
- ◇ 早天祈祷会(火土) 朝6:30~7:00
- ◇ 祈祷会(水) 午後7:00~8:15

来週の奉仕者

- | | |
|----------|------|
| ◎ 礼拝司会 | 北村 兄 |
| ◎ 礼拝奏楽 | 頼子 師 |
| ◎ 礼拝献金 | 中川 姉 |
| ◎ 受付 | 福田 姉 |
| ▽ 教会学校 | 随時 |
| ▽ ヤング | 随時 |
| ▽ アハング | ななし |
| ▽ ホーブ | ななし |
| ▽ 教会ナビ | 隨時 |
| ▽ 昼食当番 | ななし |
| ▽ アッシャー | 小坂 姉 |
| ▽ S S 入力 | 頼子 師 |
| ▽ PPT操作 | 幸子 姉 |

《《 2023年 松阪教会スローガン「乗り越える！」(+) (プラス)》》
「ヨセフは実を結ぶ若枝…その枝は垣を越える」(創49・22)

礼拝の心得

- ①聖書のヨハネ4:24に「神は靈ですから、神を礼拝する者は、靈とまことによつて礼拝しなければなりません。」とあります。
- ②始まる時間と5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。
- ③賛美は感謝の心をもつて、主をたたえつつ歌いましょう。
- ④語られる言葉(メッセージ)の背後にある、神のことばに耳を傾けましょう。
- ⑤献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心から喜んでおささげしましょう。
- ⑥その他、携帯音を止めておいたり足音や会話にも心を用いて出席しましょう。
- ⑦やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。

